



Herzliche Einladung
15. Januar 2018 um 15:30 Uhr

Eröffnung des Virtual Reality-Labs

Das Kompetenzzentrum eLearning in der Medizin in Baden-Württemberg lädt zur feierlichen Einweihung des Virtual Reality-Arbeitsraumes im Neubau Chirurgie ein.

Neben einem kleinen Rahmenprogramm, das Ihnen die Möglichkeiten des VR-Labors näher vorstellt, werden Sie die Gelegenheit haben, selbst in die virtuelle (Lern-)Welt einzutauchen.

Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt.



Veranstaltungsort:

Neubau Chirurgie, Aufzug G, Ebene 6, 6.o81
(Konferenzraum)